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Быстро и качественно
Завершается строительство новой дороги в поселке Бобровский

Михаил БАТУРИН

27 июня министр транспорта 
и дорожного хозяйства 
области Василий СТАРКОВ 
проинспектировал завершение 
строительства дороги в поселке 
Бобровский  Сысертского ГО, 
которое ведется по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА. Качеством 
выполненных работ глава 
ведомства остался доволен. 
Новая дорога существенно 
улучшит жизнь жителей 
поселка, прежде тех, кто 
проживает в «Литературном 
квартале» многодетных семей.

Бобровский расположен в 30 
километрах от Екатеринбурга. 
Экологически чистое место. Кра-
сивые пейзажи, грибные и ягод-
ные места. Недалеко реки Исеть 
и Сысерть, а также Двуреченское 
водохранилище.

Именно в таком привлека-
тельном месте по областной 
программе были выделены 400 
земельных участков для много-
детных семей под индивидуаль-
ное жилищное строительство: 
дом и 7-8 соток земли под при-
усадебное хозяйство. Около 70 
семей здесь уже поселились.

Со строительством транс-
портной инфраструктуры воз-
никли сложности, связанные с 
правами собственности на зе-
мельный участок, по которому 

должна была пройти дорога. 
При содействии губернатора Ев-
гения Куйвашева вопрос был ре-
шен положительно. В декабре 
2022 года был заключен конт-
ракт на строительство дороги. 
Работы идут с опережением гра-
фика, но с четким соблюдением 
технологии.

Новая дорога примыкает к 
региональной трассе Арамиль – 
Фомино, протяженность ее пре-
вышает 2,7 километра. На ин-
спекционном осмотре министр 
транспорта и дорожного хозяй-
ства региона Василий Старков 
отметил, что в Бобровском при-
менен комплексный подход к 
развитию транспортной инфра-
структуры.

– По поручению Евгения Куй-
вашева в госпрограмме на этот 
год мы предусмотрели почти 95 
миллионов рублей для софи-
нансирования строительства до-
роги к кварталу многодетных. 
Буквально в прошлом году мы с 
Дмитрием Нисковских доби-
рались сюда по глине. А сегодня 
едем по дороге, которая готова на 
95%. В июне был заключен кон-
тракт на ремонт 9 километров ре-
гиональной дороги, идущей че-
рез поселок. При ритмичном фи-
нансировании есть возможность 
завершить работы до конца года, – 
сказал Василий Старков.

– В этом году поселок Бо-
бровский как никогда почув-
ствовал запах асфальта. Дорога 

к «Литературному кварталу» 
очень важная и долгождан-
ная. Мы заканчиваем первый 
этап строительства. Доложим 
губернатору о завершении ра-
бот и обратимся за поддержкой 
второго этапа строительства на 
2024-2025 годы. Необходимо по-
строить ещё 2750 метров дорог 
с твердым покрытием, заколь-
цевать ряд улиц с этой основ-
ной дорогой, – рассказал глава 
Сысертского городского округа 
Дмитрий Нисковских.

Новая подъездная доро-
га позволит сделать террито-
рию максимально доступной 
и для пешеходов, и автотран-
спорта. Сегодня дорожники ве-
дут отсыпку обочин и устрой-
ство кюветов для водоотведе-
ния. Устроены остановочные 
карманы для остановки школь-
ного автобуса, а в перспективе 
здесь пойдет и общественный 
транспорт. Изготовлены и оста-
новочные комплексы, их уста-
новка тоже вопрос ближайше-
го времени.

– Новая дорога, безусловно, 
улучшит жизнь жителей квар-
тала. Люди благодарны. Газ под-
вели, дорогу построили, спроек-
тированы и будут построены два 
детских сада, – рассказал депутат 
думы Сысертского ГО, представ-
ляющий интересы жителей по-
селка Бобровский, Игорь Распу-
тин.

Представитель подрядчика Эдуард Черемных уверил Дмитрия Нисковских (в центре) и Василия Старкова (справа), 
что все технологии при строительстве соблюдены 
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Поздравляю вас с праздником Курбан-байрам!
Этот праздник утверждает близкие и понятные каждому человеку 

ценности, учит последователей Ислама быть добрыми и справедливыми, 
проявлять заботу и милосердие, уважать старших, стремиться к духовному 
росту и самосовершенствованию.

Сегодня одним из приоритетов государственной политики нашей страны 
является сохранение и развитие духовно-нравственных ценностей, поддержка 
традиционных конфессий, упрочение единства гражданского общества.

Свердловская область – один из самых многонациональных регионов 
России. Мы стремимся создать равные условия для развития культуры, 
традиций и языка всех проживающих здесь этносов. Мусульманские 
религиозные организации и национально-культурные общества активно 
участвуют в общественной жизни, вносят достойный вклад в укрепление 
социальной стабильности, мира и согласия в регионе, цивилизованных 
межконфессиональных отношений.

Желаю всем мусульманам Свердловской области крепкого здоровья, 
счастья и достатка, мира и добра в мыслях и поступках, новых достижений
во всех ваших благих делах!

Уважаемые друзья!
Поздравляю вас с наступлением Курбан-байрама – одного из самых 

почитаемых праздников для всех мусульман!
Гуманизм, способность к диалогу, верность традициям – черты, которые 

отличают мусульман Уральского федерального округа и всей России.
События последних дней показали: России и ее народам не нужно 

проливать кровь для того, чтобы жить в мире и согласии друг с другом.
Уверен, что только через постоянный диалог, поиск компромиссов и 

взаимное уважение мы сможем укрепить нашу многонациональную семью 
и вместе процветать.

От всей души желаю вашим домам мира и благополучия, а семьям 
здоровья, счастья и согласия!

РЕГИОН

Мусульмане в Свердловской области 
отмечают праздник Курбан-байрам 

Сегодня отмечается один из главных праздников мусульман – Кур-
бан-байрам. В крупнейших мечетях Среднего Урала пройдут празднич-
ные молитвы, которые начнутся в 5:00, вскоре после восхода солнца. 

Утренние коллективные намазы пройдут в 43 оборудованных 
молельных помещениях по всей территории Свердловской области.  
Только в Екатеринбурге общее количество участников молитв составит 12 
тысяч человек. Намазы будут проведены в мечетях и молельных домах на 
улицах Репина, Артинской, Бажова, Димитрова, в переулках Воронежском 
и Базовом. 

– Курбан-байрам – семейный, домашний праздник. Праздник 
молитвы, сострадания, милосердия, осознания мудрости и смирения перед 
Всевышним Творцом. После того как люди помолятся, они будут совершать 
жертвоприношения. Мясо верующие должны раздать малоимущим, 
нуждающимся, инвалидам, сиротам, пожилым людям, соседям, – рассказал 
«ОГ» временно исполняющий обязанности муфтия Духовного управления 
мусульман Свердловской области Ибрагим хазрат Якубов. 

Курбан-байрам – исламский праздник окончания хаджа, отмечаемый 
через 70 дней после праздника Ураза-байрам, в память жертвоприношения 
Ибрахима, считающегося у мусульман пророком. Хадж – паломничество, 
связанное с посещением одной из главных мусульманских святынь – 
Мекки, проводимое в определенное время и являющееся одним из пяти 
столпов ислама. В мусульманской традиции курбаном именуется все то, 
что приближает человека к Богу, а ритуальное заклание животного в 
праздничный день подразумевает духовное обращение к Богу.

Дарья ЧЕРТКОВА, Салман ГИНАЗОВ

Главой Верхней Салды стал 

Александр Маслов

Напомним, ранее Александр 
Маслов руководил горнолыж-

ным комплексом «Гора Белая». С 
2012 по 2017 годы занимал пост 
председателя городской думы 
Нижнего Тагила. С 2018 года – 
заместитель министра физиче-
ской культуры и спорта Сверд-
ловской области.

Как написал на своей страни-
це в социальной сети «ВКонтак-
те» Александр Маслов, в Верх-
несалдинском городском окру-
ге 3 месяца проходила процеду-
ра выборов главы. Вместе с кол-
легой из администрации Гор-

нозаводского управленческо-
го округа Натальей Бутаковой
они представили свои програм-
мы развития Верхней Салды и 
малых населенных пунктов.

«По результатам голосова-
ния мое видение будущего тер-
ритории депутаты поддержа-
ли единогласно. Спасибо народ-
ным избранникам за доверие и 
слова напутствия», — написал 
Александр Маслов.

Дарья ЧЕРТКОВА

Вчера, 27 июня, депутаты 
Верхнесалдинской городской 
думы единогласно поддержали 
кандидатуру Александра 
МАСЛОВА, который до этого 
исполнял обязанности главы. 
Об этом сообщает пресс-
служба администрации 
Верхней Салды.


